

La Chine lance un appel à ne pas attiser les tensions dans la péninsule coréenne



Beijing, 12 août (RHC)- La Chine a renouvelé ce samedi son appel à la paix et à la détente dans la péninsule coréenne face aux menaces croissantes qu'échangent les États-Unis et la Corée du Nord.

Le porte-parole du ministère des Affaires étrangères Geng Shuang a appelé les deux pays à s'abstenir de faire étalage de leur potentiel militaire et d'augmenter la tension dans la région où la situation est complexe et délicate.

Geng Shuang a ajouté que la Chine espère que toutes les parties concernées pourront mesurer leurs propos et leurs actions et contribuer à créer la confiance mutuelle.

Récemment le président des États-Unis, Donald Trump a déclaré que si Pyongyang continuait à menacer les États-Unis, son pays répondrait avec une furie et avec un feu jamais vus auparavant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/138097-la-chine-lance-un-appel-a-ne-pas-attiser-les-tensions-dans-la-peninsule-coreenne>



Radio Habana Cuba